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234 本周刚成功晋级
欧洲冠军联赛半决赛的曼联

再获好消息。北京时间昨天，
曼联俱乐部官方宣布与中场
球员C·罗纳尔多成功签署了
一份为期5年的新合同，新工
作合同将到 2012年 (新合约
涉及的待遇问题尚未透露)。
随着C·罗纳尔多与曼联的成

功续约，皇马和巴塞罗那邀其
转会的念头也再次落空。

新合同签署前，C罗与曼
联的工作合同到 2010年到
期，但是从去年底至今有关皇
马邀其加盟的消息不绝于耳，
包括弗格森和奎罗斯在内的

曼联俱乐部教练组成员和官
员也不止一次站出来回击。

本赛季，22岁的 C罗已
是曼联队中的联赛头号射手，
本周冠军联赛 7：1血洗罗马

的比赛中，他也包办了其中两
粒进球。C罗在续约后说：

“我很乐于在曼联效力，我想
在这个赛季为球队赢得冠军
奖杯。” &
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杯足球赛12日结束四分之一
决赛后，三支西班牙球队全部
晋级四强，德国不莱梅队成为
唯一的“外来者”。

当日，首回合0：0战平荷
兰阿尔科马尔队的不莱梅队在
主场以4：1获胜;奥萨苏纳队

主场以 1：0击败勒沃库森队

后，以两回合总比分4：0轻松
过关;西班牙人队客场0：0战

平本菲卡队，凭借首回合的3：
2战绩晋级。卫冕冠军塞维利
亚队在一场惊心动魄的 2：2
平局后，以两回合总比分4：3
淘汰英格兰托特纳姆热刺队。
半决赛西班牙人队将对阵不莱
梅队，奥萨苏纳队将同塞维利

亚队上演“西班牙德比”。
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234 在经历亚冠联赛
的惨败之后，上海申花昨天正

式宣布杜威回归一线队。据
悉，主教练吉梅内斯从日本归
来后向申花预备队教练了解
了杜威的情况，之后他向俱乐
部高层提出希望让杜威回归
一线队。考虑到杜威的态度，
以及近期的训练状态，俱乐部

高层正式做出了杜威回归一
线队的决定。

吉梅内斯昨天在媒体通气
会上表示：“杜威的回归对我

来说是又多了一个很好的队
员。他有坚定的意志品质，也是
一个非常有能力的队员。”

吉梅内斯还用皇马做了
一个形象的比较：“一个大的

俱乐部，往往有很多大牌球
星，卡佩罗也曾让贝克汉姆离

开皇马一线队，一个多月后才
让他回来。” +
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昨天下午，南京有有一行
在主教练胡云峰的带领下，在

五台山体育场进行了适应场
地的训练。今天下午三点半，
他们将坐镇主场迎接哈尔滨
毅腾的挑战。

由于是赛前最后一练，因
而昨天的训练量并不大。训练
中，外援谢里奥显得比较兴奋，

在他不多的几次射门练习中就
有两记精彩的入球。场边的翻

译告诉记者，周六刚好是谢里
奥的31岁生日，他筹划着要

用进球来庆祝他在中国的第一
个生日。他还跟教练约好，要用

进球来换取生日蛋糕。
随后，哈尔滨毅腾进行适

应性训练，该队队员普遍比较
年轻，经过赛季初的震荡(%

&'!()*+,)后，哈尔滨队
中已没有几名记者能叫得上名
字的队员了。23`a bcd
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苏舜天本周四抵达青岛，他们

将在今天下午 3点客场挑战
目前排名第3的青岛海利丰。

舜天前两轮仅积2分，目
前排名第 6。队员们表示，现

在形势已十分严峻，一定要全
力以赴，争取拿下这场比赛。
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晖的首次斯诺克世锦赛之
旅吸引了大批中国记者，以
至于设在谢菲尔德的世锦
赛新闻中心人满为患。

世锦赛新闻官伊万告
诉记者，以前在英国的比
赛，前来采访的记者人数很

少，没想到这次有好几百名
记者报名，其中多数来自中
国，让他们感到压力很大。
由于新闻中心的设施有限，
他们不得不拒绝了很多记
者的申请。

丁俊晖的经纪人张萌

12日通过电话告诉记者，
这种阵势把英国人 “吓坏
了”。“之所以很多记者没
有拿到采访证件，主要是组
织者怕出问题。可能他们没
想到会有这么多人，所以新
闻中心的容量不够，安全措

施也跟不上。我看好像中国
记者比英国记者还多。”

中国的“台球神童”也
很受英国媒体的关注。张萌
说，《星期日泰晤士报》12
日下午采访了丁俊晖。

斯诺克世锦赛将于 4

月 21日在谢菲尔德开战。
丁俊晖已于 9日晚同张萌
一起抵达赛地，他将在 22
日的首场比赛中对阵名将
奥沙利文。
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2�4 中国女网新组
合彭帅／孙甜甜把当今世
界头号组合赢了。

北京时间昨天，在家庭
圈杯网球赛双打第二轮较
量中，彭帅／孙甜甜苦战 3
盘爆冷战胜美国的雷蒙德
和澳大利亚的斯托索尔，与
队友郑洁／晏紫携手晋级
这 项 女 子 网 球 协 会
(WTA)一级赛事的八强。

彭帅和孙甜甜虽为新

组合，但也有让对手摸不着
球路的优势，上来就以 6：3
战胜首盘。第二盘逐渐适应
了打法的雷蒙德和斯托索

尔以6：2将大比分扳平。决
胜盘，雷蒙德和斯托索尔虽
然上来就破掉彭帅／孙甜
甜的首个发球局，但中国组
合很快就回敬对手两个破
发局，最终以6：3将世界第
一组合挡在八强大门外。

而中国单打选手则全线

失守，三朵“金花”未能继续
书写历史，李娜、彭帅和郑洁
全线失守，未能晋级单打八
强。不过，在女子网球协会
(WTA)主办的一级赛事单
打十六强中同时出现三位中
国姑娘的身影，这在网球史
上还是第一次。 #���$
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234 昨天下午，江苏
省首届体育资源信息发布会

在奥体中心举行，80余项资
源向社会公布，这其中涉及
体育赛事和体育活动推广、
运动队冠名和体育明星代
言、体育品牌推广等类别。

随着2008年北京奥运

会的日益临近和我国体育社
会化、产业化进程的不断加
快，越来越多的企业开始重
视体育赞助，积极参与体育
活动组织，这就对体育产业
资源信息组织与发布提出了
极高要求，江苏省体育局顺

应形势，首次举办了全省体
育产业资源信息发布会。据
悉，本次发布会在全国体育
领域开创了先河。#���$
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身兼数职的邓亚萍平时

的工作日程总是安排得满
满的，因此即便她曾经不止
一次地表达过想要来江苏
转转的想法，但是一直都没
能成行。这一次，已经当上
了中国十佳劳伦斯冠军委
员会主席的邓亚萍终于找

到了这样的机会，可以圆一
下自己的梦想。
“邓亚萍一直十分关心

社会上的弱势群体，特别是
残障人士，”身为中国十佳
劳伦斯冠军委员会成员的
三届残奥会冠军孙海涛在

接受记者采访时表示，“现
在劳伦斯冠军委员会下设
了一个劳伦斯中国十佳冠
军基金，主要就是关注社会
中需要帮助的群体，邓亚萍
作为基金的负责人一直希
望能够把它做好，配合共建

和谐社会的大方向，而且她
一直以来都很关注江苏在
这方面的情况，所以当我邀
请她来南京的时候，她很爽
快地就答应了。”

虽然是答应了下来，但
是邓亚萍实在是个大忙人，

前段时间刚刚去欧洲参加
完世界劳伦斯的颁奖典礼，
因此最终将时间定在了周
末。即便这样，邓亚萍也是
在忙完了手中的工作，直到
昨天晚上 7点多才登上从
北京飞往南京的飞机。
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然而，由于在首都机场

等待起飞耽误了一些时间，
邓亚萍直到晚上 10点 25
分才走出禄口机场。不过穿
着一件白色毛线外套出现
在大家面前的邓亚萍丝毫
没有疲惫的神色，反倒是露
出了甜美的笑容。而且与今

年 1月份在无锡时相比，邓
亚萍看上去要白了一些，也
瘦了一些。
“坐了这么长时间飞机

不累吗？”对此，邓亚萍表示
可能是因为自己回到家乡
有点兴奋，所以并没有觉得

有多累，原来邓亚萍的母亲
是江苏无锡人，因此她一直
都将江苏视作自己的半个
故乡。说到南京，邓亚萍则
表示：“我已经有好多年没

有来过南京了，感觉城市的
变化挺大的，不过不管怎

样，回到家乡总是觉得蛮亲
切的。”

在机场进行了简短的

交流后，邓亚萍便乘坐专
车从机场赶往下榻的酒
店。出乎她意料的是，刚到
酒店又让她遇到了一件感
觉挺亲切的事：为了接待
邓亚萍，该酒店的一位外
方经理专程出面迎接，而

邓亚萍在和对方用英语进
行短暂交谈后竟得知对方
是前国际奥委会主席萨马
兰奇的老乡，“今天真的让
我感到好亲切啊！”邓亚萍
高兴地说道。
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由于明天就必须返回北

京，因此邓亚萍这次的南京
之行，虽然提不上与北京申
办奥运会相同的高度，但是
对邓亚萍来说同样是一项
颇为费神的工作：在短短一
天的时间之内，邓亚萍必须
像赶场一样出现在多个活

动现场。
邓亚萍今天行善活动的

第一站将是雨花婷婷聋童
幼儿园，据孙海涛介绍，这
个幼儿园中的一些小朋友
平时就得到了江苏地区一
些运动员的捐助，生活各方

面的条件也都得到了一定
改善，因此邓亚萍在听说之
后一定要亲自到这里看看
这些小朋友，“由于这次活
动的时间非常紧张，因此我
们紧急从浙江那边一个劳
伦斯冠军基金的赞助商那

里调了一批体育设施过来，
到时候邓亚萍将会代表劳
伦斯冠军基金将这些体育
设施捐赠给聋童幼儿园。”

在结束了上午的活动之
后，邓亚萍将在下午赶到南
京大学参加和高校学生之

间的一个交流活动。对此，
孙海涛解释说：“我一直和
高校组织之间有着一定的
联系，他们在听说邓亚萍将
来南京进行捐赠之后，特意
组织了一批高校中平时比
较乐于奉献的学生，希望和

邓亚萍进行一次交流，主要
就是围绕奉献以及回报社
会。”交流活动结束之后，邓
亚萍还将和一些将要参加
今年 10月在上海举行的特

奥会的运动员见面，“邓亚
萍会对他们进行指导，同时
还会向他们捐赠 100多副

羽毛球拍和 100多套运动
服。”孙海涛告诉记者。
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邀请邓亚萍来宁的孙

海涛同时还是江苏省发展
体育基金会的名誉理士，
因此在确定了邓亚萍来宁
捐赠的事情之后，江苏省
发展体育基金会也积极和
邓亚萍取得联系，希望能
够参与这次向弱势群体捐

赠的活动。
省发展体育基金会副秘

书长陈小君在接受记者采
访时表示：“我们基金会也
是一个帮助弱势群体的组
织，这一次邓亚萍能够来南
京进行捐赠，对我们的工作

其实也是一种鼓励，我们也
乐意和劳伦斯冠军基金一
起搞好这次活动，除了邓亚
萍捐赠的一些东西之外，我
们基金会也会捐赠一些篮
球、排球之类的运动器具，
以及一些体育赛事的吉祥

物等等。”孙海涛则告诉记
者：“由于这一次活动的时
间紧迫，所以带来的捐赠品
并不是很多，不过等明天到
现场看了实际情况，如果真
的还有需要的话，我们还会
和赞助商进行协商，过些时

候还会再调一批捐赠品来
南京。”

2�`a ¯°

Z[\]^_X`abcdefghijklmZnopqrefgstj

klbnouvefgwtjklm Zxy[/zg{|bo}[z]{|m~

�m���xy�\]g[\���� Z1997���b~�g���m����

������g��m�������l�g� mGP�¡¢�£y¤¥¦§

�l�g¨©ª��«¬¬®e¯�

±²>²MN³´µ¶:

234 阿德莱德联队俱
乐部执行主席迈克尔·佩特里

洛昨天宣布，中国球员曲圣卿
将离开该队，曲圣卿在过去两
个赛季效力阿德莱德联队，但
是他将不会随该队征战下赛
季澳超。在长达6个月的伤病
之后，曲圣卿将返回中国，和
他的家人团聚。

由于严重的踝伤，曲圣卿

在 06/07赛季澳超只参加了
7场比赛，打进 1球。曲圣卿
在 2006年 12月接受手术。

佩特里洛表示，曲圣卿的伤
很严重，对他本人和俱乐部

都是一个巨大的损失，曲圣
卿在他加盟阿德莱德联队的
第一赛季曾是队中表现最出
色的人。
“不幸的是，因为脚踝持

续伤病，他上赛季无法像我们
所期待的那样。曲圣卿表示他

希望能够一直和俱乐部保持
联系，同时希望获得这里的永
久居留权，我们希望他能够走
好。”佩特里洛说。#@·$
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